

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kegiatan Baca Tulis Al-Qur’an menggunakan Metode Usmani dalam Memberantas Buta Huruf Al-Qur’an di MI Al-Hikmah Jingglong Kec. Sutojayan Kab. Blitar” ini ditulis oleh Siti Tarbiyatul Ghoutsyah, NIM. 126310211030, dengan pembimbing Lativa Hartiningtyas, M.Pd.

Kata kunci: Baca Tulis Al-Qur’an, Buta Huruf Al-Qur’an, Metode Usmani

Mayoritas penduduk negara Indonesia beragama Islam, namun tidak semua masyarakat mampu membaca Al-Qur’an. Tingkat buta huruf Al-Qur’an di Indonesia pada tahun 2023 mencapai 58,7% sampai dengan 65%. Jika dilihat dari mayoritas agama penduduk Indonesia beragama islam, maka hal ini masih sangat menghawatirkan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kegiatan Baca Tulis Al-Qur’an (BTQ) menggunakan metode Usmani terhadap pemberantasan buta huruf Al-Qur’an serta bagaimana proses pemberantasan buta huruf Al-Qur’an menggunakan metode Usmani. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif deskriptif dengan pengujian validitas, reabilitas, normalitas serta lineritas sebagai uji prasyarat, dan juga uji hipotesis menggunakan uji regresi linear sederhana. Hasil dari penelitian ini adalah terdapat pengaruh positif antara Baca Tulis Al-Qur’an (BTQ) menggunakan metode Usmani terhadap pemberantasan buta huruf Al-Qur’an. Dari hasil analisis yang dilakukan terdapat pengaruh sebesar 57,5%. Dari kegiatan BTQ menggunakan metode Usmani yang telah dijalankan siswa mampu membaca Al-Qur’an dengan baik dan benar sesuai dengan makhraj atau sifat huruf dan tajwidnya.

ABSTRACT

The thesis entitled “The Influence of Al-Qur’an Reading and Writing Activities using the Usmani Method in Eradicating Al-Qur’an Illiteracy at MI Al-Hikmah Jingglong, Sutojayan District, Blitar Regency” was written by Siti Tarbiyatul Ghoutsyah, NIM. 126310211030, with the supervisor Lativa Hartiningtyas, M.Pd.

Keywords: Qur'an Reading and Writing, Qur'an Illiteracy, Usmani Method

The majority of the population of Indonesia is Muslim, but not all people are able to read the Qur'an. The Qur'an illiteracy rate in Indonesia in 2023 reached 58.7% to 65%. When viewed from the majority of the Indonesian population who are Muslim, this is still very worrying. This study aims to determine the effect of the Qur'an Reading and Writing (BTQ) activity using the Usmani method on eradicating illiteracy of the Qur'an and how the process of eradicating illiteracy of the Qur'an using the Usmani method. This study is a descriptive quantitative study with validity, reliability, normality and linearity tests as prerequisite tests, and also hypothesis testing using simple linear regression tests. The results of this study are that there is a positive influence between the Qur'an Reading and Writing (BTQ) using the Usmani method on eradicating illiteracy of the Qur'an. From the results of the analysis carried out, there is an influence of 57.5%. From the BTQ activities using the Usmani method that have been carried out, students are able to read the Al-Qur'an well and correctly according to the makhraj or nature of the letters and tajwid.

خلاصة

تم كتابة الرسالة بعنوان "تأثير أنشطة قراءة وكتابة القرآن الكريم باستخدام المنهج العثماني في القضاء على أمية القرآن الكريم في مدرسة الحكمة جينجلونج، مقاطعة سوتوجايان، مقاطعة بليتار" ، مع المشرفة لانتيفا هارتينيجتياس، NIM. 126310211030 من قبل سيتي تربياتول غوتسياه، ماجستير في الإدارة العامة

إن أغلبية سكان إندونيسيا مسلمون، ولكن ليس كل الناس قادرين على قراءة القرآن الكريم. من المتوقع أن يصل معدل الأمية القرآنية في إندونيسيا بحلول عام 2023 إلى ما بين 58.7% و 65%. وإذا نظرنا إلى أن أغلبية سكان إندونيسيا هم من المسلمين، فهذا أمر لا يزال مثيرا للقلق الشديد. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد أثر نشاط قراءة وكتابة القرآن الكريم باستخدام الطريقة العثمانية في القضاء على أمية القرآن الكريم وكيفية عملية القضاء على أمية القرآن الكريم باستخدام الطريقة العثمانية. هذا البحث هو بحث وصفي كمي مع اختبارات الصلاحية والموثوقية والطبيعية والخطية كاختبارات مسبقة، وكذلك اختبار الفرضيات باستخدام اختبارات الانحدار الخطي البسيط. وتوصلت الدراسة إلى وجود تأثير إيجابي بين قراءة وكتابة القرآن الكريم باستخدام الطريقة العثمانية في القضاء على الأمية في القرآن الكريم. ومن نتائج التحليل الذي تم إجراؤه، كان هناك تأثير بنسبة باستخدام الطريقة العثمانية التي تم تنفيذها، تمكن الطلاب من BTQ 57.5%. ومن خلال أنشطة قراءة القرآن الكريم جيدًا وصحيحًا وفقًا للمخارج أو طبيعة الحروف والتجويد الكلمات المفتاحية: قراءة وكتابة القرآن الكريم، أمية القرآن الكريم، المنهج العثماني